

# NGO

## Penguatan Kapasitas Panwaslu Kecamatan untuk Pilkada 2024 di Sindangbarang

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 28, 2024 - 20:22



Polres Cianjur Polda Jabar - minggu, 28 Juli 2024 – Dalam rangka

mempersiapkan pengawasan yang optimal pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, kegiatan Penguatan Kapasitas Panwaslu Kecamatan dilaksanakan di Kecamatan Sindangbarang. Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat terkait dan dilaksanakan dengan penuh semangat di bawah pengawasan Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur.

Kegiatan ini dimulai dengan sambutan dari Camat Sindangbarang yang diwakili oleh Kasi Trantib. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya peran Panwaslu dalam memastikan proses Pilkada berjalan dengan jujur dan adil. Selanjutnya, Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, SH., MH., menyampaikan pesan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., mengenai pentingnya sinergi antara kepolisian dan Panwaslu dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada.

Ketua Panwaslu Sindangbarang, dalam penyampaian, menggarisbawahi komitmen Panwaslu untuk mengawasi setiap tahapan Pilkada dengan integritas tinggi. Acara ini juga dihadiri oleh Panwaslu Kelurahan/Desa se-Kecamatan Sindangbarang yang berjumlah 11 orang.

Sesi penyampaian materi dibawakan oleh Komisioner Bawaslu Kabupaten Cianjur, Hilman Wahyudi dan M Fajar Firdaus. Mereka memberikan berbagai materi yang penting terkait teknis pengawasan, penanganan pelanggaran, serta strategi pencegahan kecurangan dalam Pilkada.

Acara diakhiri dengan doa dan penutupan yang khidmat, memohon kelancaran dan kesuksesan dalam menjalankan tugas-tugas pengawasan Pilkada 2024.

Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, SH., MH., menyampaikan, “Kerja sama antara kepolisian dan Panwaslu sangat krusial dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada. Kami siap mendukung penuh tugas-tugas pengawasan yang dilakukan oleh Panwaslu.”

Komisioner Bawaslu Kabupaten Cianjur, Hilman Wahyudi, menambahkan, “Pelatihan dan penguatan kapasitas seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa seluruh anggota Panwaslu siap menjalankan tugas dengan profesional dan berintegritas. Kami berharap dengan adanya pelatihan ini, setiap tahapan Pilkada dapat berjalan dengan lebih baik dan transparan.”

Ketua Panwaslu Sindangbarang menyatakan, “Kami berkomitmen untuk menjalankan tugas pengawasan dengan sebaik-baiknya demi terciptanya Pilkada yang jujur, adil, dan demokratis.”